
令和３年度 第１回 辻堂まちづくり会議 次 第 
 

日 時:２０２１年４月２２日（木）１３:３０～１５:３０ 

会 場:辻堂市民センター ホール  

 

第一部 
辻堂地区の道路改良に関する意見交換会 

 
第二部 
 ◎「辻堂プライド」作者 水之江礼様ご紹介 

◎前回会議の議事録の確認について 

 

1 議 題 
部会等からの報告について 

  くらし安心・安全部会（4/15）、辻堂交流部会（4/8）、 
  福祉部会（4/15）、広報委員会（4/8） 
 

2 その他 
（1）「あんしんスマホ教室」について 

    （2）その他 
 

 
今後の予定 
〇令和３年度第２回辻堂まちづくり会議  

５月２７日（木）１３時３０分から 
〇広報委員会           ５月 ６日（木）１３時００分から 
〇くらし安心・安全部会      ５月１３日（木）１３時３０分から 
〇福祉部会            ５月１３日（木）１３時３０分から 
〇辻堂交流部会          ５月２０日（木）１０時００分から 
 

以 上 



№ 区分 氏名（敬称略） 団体名又は公募 役職 くらし安心・安全 辻堂交流 福祉 広報委員会

1 団体推薦委員  松本　喜夫  自治会長・町内会長連絡協議会  〇  〇

2 団体推薦委員  山田　泰司  社会福祉協議会  部会⾧  〇

3 団体推薦委員  野澤　章子  青少年育成協力会  〇

4 団体推薦委員  高橋　肇  交通安全対策協議会  〇

5 団体推薦委員  吉田　紀行  生活環境協議会  〇

6 団体推薦委員  石井　喜孝  防犯協会  〇

7 団体推薦委員  福田　正三  防災協議会  〇

8 団体推薦委員  近藤　眞由美  東地区民生委員児童委員協議会  〇

9 団体推薦委員  國弘　信子  西地区民生委員児童委員協議会  副会⾧  〇

10 団体推薦委員  伊藤　和子  辻堂公民館評議員会  副会⾧  〇  〇

11 団体推薦委員  鷹野　三枝子  高浜地域子ども支援会議  部会⾧  〇  〇

12 団体推薦委員  望月　賢二  辻堂地区社会体育振興協議会  〇

13 団体推薦委員  小林　準一郎  辻堂商店会連合会  〇

14 団体推薦委員  片桐　賢  辻堂地区老人クラブ連合会  〇

15 団体推薦委員  松尾　良子  ネットワーク湘南堂夢  〇

16 団体推薦委員  丸山　嘉代  辻堂東地区いきいきサポートセンター  〇

17 団体推薦委員  小泉　幹夫  辻堂西地区いきいきサポートセンター  〇

18 団体推薦委員  北野　範之  辻堂地区ボランティアセンター  〇

19 公募委員  横川　敬久  公募委員  〇

20 公募委員  森外　葉子  公募委員  〇  〇

21 公募委員  木幡　　元  公募委員  〇

22 公募委員  関岡　壽夫  公募委員  副会⾧  〇

23 公募委員  吉田　秀樹  公募委員  部会⾧  〇  〇

24 公募委員  尾崎　文彦  公募委員  会⾧  〇

25 公募委員  秋山　正行  公募委員  〇

26 公募委員  河住　靖則  公募委員  〇

27 公募委員  久保田　恵  公募委員  〇
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令和 2 年度第１２回辻堂まちづくり会議報告 

 

（開催日時）２０２１年（令和３年）３月２５日（木）１３：３０～１５：２０ 

（開催場所）辻堂市民センター ホール 

（出 席 者）２４名 

（欠 席 者）４名 

（傍 聴 者）１名 

（議 題 等）別紙次第のとおり 

 

◎報告 

 辻堂地区全体集会（ZOOM カフェ）について  

→資料のとおり 

  

◎議題 

１．令和３年度の事業計画等について 

  くらし安心・安全部会  

→資料のとおり 

（議事録） 

福田委員 来年度の防災講演会は、新センターのオープンに合わせて

10 月～12 月の間で開催したいと考えている。 

津波避難体験、ごみゼロについては、4 月から防災協議会で

協議していく。 

吉田（秀）委員 新センターのオープニングイベントはどのような企画を検

討しているのか。 

湘洋中からの「地域をより良くする活動計画」は計画にどの

ように反映していくのか。 

事務局 オープニングイベントについては、4 月からまちづくり会議

において検討していきたい。 

湘洋中からの「地域をより良くする活動計画」には感想を返

した。内容を活かしていくことについては、今後まちづくり会

議で検討していきたい。 

吉田（秀）委員 オープニングイベントは日程の取り合いにならないように

してほしい。 

湘洋中からの意見については、今後部会で話し合っていくの

か。 

事務局 その通りである。 

伊藤委員 チームレスキューは、来年度小４から中学生を募集し、子ど

も防災手帳の作成を行いたいと考えている。防災協議会、まち

づくり会議とともに進めていきたい。 
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関岡委員 防災講演会について、津波講演会を毎年 3/11 に実施して

ほしい。 

福田委員 防災協議会で検討する。 

 

辻堂交流部会 

→資料のとおり 

（議事録） 

福田委員 オリンピック関係講演会は、開催しなくても良いのではない

か。 

吉田委員 状況を見ながら 4 月に部会で検討する。 

 

  福祉部会 

  →資料のとおり 

（議事録） 

北野委員 健康マップは完成しなかったが、今回 ZOOM カフェを開催

して、新たな情報を収集できることがわかり、違った形でマッ

プの作成ができるのではないかと考えている。 

尾崎委員 ZOOM カフェを開催して、1 年に 1 度ではなく、定期的に

開催し、相談の窓口になればいいと思っている。 

関岡委員 新センターが交流の場所になればいいと思う。 

 

  広報委員会 

 →資料のとおり 

（議事録） 

近藤委員 駅前掲示板に毎月麻雀サークルが掲示されているが、他のサ

ークル、団体等からの希望がなくても、1 度はがしてほしい。 

掲示したことによって、入会希望者はどのくらいいたのか。 

事務局 夏に何人か入会者がいたとのこと。連続掲示については、広

報委員会で検討する。 

松尾委員 掲示板利用について各協議会への告知はどうなっているか。 

近藤委員 各協議会には告知していないと思うがいかがか。 

吉田（秀）委員 各協議会の委員は、各協議会を代表してまちづくり会議に出

席していただいていると認識している。各協議会の委員の皆さ

んから各協議会にフィードバックしてほしい。 

事務局 事務局の認識も同様である。まちづくり会議での決定事項等

を事務局から各会長等にその都度連絡できないので、委員の皆

さんからフィードバックをお願いしたい。 

福田委員 防災協議会は、活動の告知掲示をかんがえていたが、コロナ

で事業ができなかったので、活用できなかった。 
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山本委員 サークルは、掲示板を活用することにより、入会者が増えて

良い。 

福田委員 今年度発行した「辻堂まちづくり会議だより」はとてもよく

できている。事業予定表にも正式名称を記載してほしい。 

 

２．「辻堂さんぽ」の実施について 

  →資料のとおり 

（議事録） 

発言者 内容等 

小泉委員 いきいきサポートセンターでどういう対応をすればよいの

か。 

吉田（秀）委員 運営ルールを決めて行っていく。 

事務局 事務局からスケジュールや運営について詳細を説明する。 

 

３．「あんしんスマホ教室」の実施について 

→資料のとおり 

 

４．令和３年度の会議日程について 

→資料のとおり 

（議事録） 

発言者 内容等 

森外委員 新センターはいつから使用できるのか。 

事務局 8 月からは新センターでの開催になる。 

 

 

５．その他 

（議事録） 

発言者 内容等 

秋山委員 各部会からの報告が長いので工夫してほしい。 

吉田（紀）委員 美化キャンペーンは開催してよかった。 

松本委員 駅前掲示板にまちづくり会議のイベントを掲示してはどう

か。 

尾崎委員 ポケットパークに花を植える話や、地下道の進捗状況はどう

なっているか。 

事務局 担当課と調整している。4 月から部会で検討したい。 

関岡委員 駅前掲示板に地区のニュースを掲示出来たらいい。 

事務局 検討する。 

松尾委員 津波指定区域になったことで、安全マップを作成していると

聞いたがいつ配布されるのか。 
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発言者 内容等 

事務局 現在作成中、夏ごろ配布予定である。 

尾崎委員 辻めしチームの方と話をしたが、以前にも話があったスケー

トパークについては、ランプも作成する等の協力がいただける

とのことであった。 

関岡委員 コロナワクチンについてはどのようになっているか。 

事務局 ワクチンの供給が遅れている。辻堂市民センターも会場にな

る予定である。個人に通知することとなっている。 

山本委員が、今年度で退任されることとなった。 

 

４．次回の日程について 

 決定事項 

４月２２日（木）１３：３０～ ホールとした。 

 

以上 
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令和３年度 第１回 くらし安心・安全部会 議事録 

 

（開催日時）２０２１年（令和３年）４月１５日（木） １３：３０～１５：００ 

（開催場所）辻堂市民センター 第３談話室 

（出 席 者）伊藤委員、高橋委員、望月委員、福田委員 

（議 題 等） １．辻堂地区交通問題事業について（道路整備課と意見交換） 

２．事業内容及び方向性の確認 

３．湘南工科大学「社会貢献活動」実習について 

４．その他 

〈議題〉 

  

１．辻堂地区交通問題事業について 

  辻堂の地下道改修工事に向けて、前回部会（書面開催）の意見として辻堂駅方面から来る車がど

ちらに行くのかわかりづらい→課題１：行先の路面標示が必要。 

〇警察からの意見 

 課題２：交差点内において車両の動きが多く、危険である。 

 課題３：２車線跨いでの車両の右折は、直線する車両との事故の危険性がある。 

〇対策案 

 対策１：行先がわかるように、路面標示を実施。 

 対策２：交差点の入口を１車線に絞り、交差点内の車両の動きを最小限にする。 

 対策３：カラー舗装及び路面標示をすることにより直進者と右折車の注意喚起を促す。 

→警察意見：道路改良後、右折の事故が多発する場合には、右折禁止の規制等を行う可能性がある。 

 

〇委員からの意見 

・東町方面に右折する車両については危険である。交通量調査の結果はどうだったか 

   →１２時間で、全体の３割が右折車両であった。 

    現在でも、ゼブラゾーンにも車両が通行している状況をみると、何も変わっていない状況で、

黄色の右折ラインが書かれていると運転者も注意すると思う。 

 

 ・地下道から出てきた部分にポールを設置していないと反対車線に入ってくる車両がないか心配で

ある。 

→ポールは設置されていることが判明。 

 

 ・東町への交差点の横断歩道を北側に寄せることができないか 

  →カーブにかかっている部分が交差点内であるという判断になった場合は、横断歩道の移設は難

しいと思われるが、規制標識となることから、警察に確認してまいります。 

 

 ・辻堂北口方面の車線と海岸方面への車線の境を追い越し禁止の黄色の車線にしてほしい。 

  渋滞していると、途中から東町方面へ進路変更する車が必ず出てくる。 

  →この問題も、規制となることから、警察に要望してまいります。 
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 ・「辻堂駅北口右車線へ」の路面標示は長くないか。 

  また、ほかの表示方法も検討いただけないか。 

  →持ち帰って検討しますが、「辻堂駅北口」が一番わかりやすい表現と思った。 

  →上に看板よりも路面標示のほうが見やすいだろう。 

   看板表示についても検討はしています。 

  →三方向の矢印だけでも良いのではないか。 

 

 ・横断者注意というのは、「横断者注意」横断歩道の横断者への注意のことか。 

  →横断歩道なので注意するのは当たり前。交差点注意でよいのでは。 

 

 ・２年前からの準備でこのスピードは速い。 

  竣工はいつか。 

  →令和３年９月に着工し、年度内（２０２２年３月末日）には、竣工予定である。 

 
 ・この整備方針を一度全体会議でご報告をさせていただきたい。 

  本日いただいた意見については、全体会議で部会の意見として報告させていただき、部会員以外

の方からも意見をいただくこととしたい。 

 
２．事業内容及び方向性の確認 

 各事業について、事業内容及び方向性を検討した。 

 〇防災講演会、津波避難体験 

・防災講演会は、防災協と一緒に、津波に関する講演会を新センターホールで実施していきたい。

（１０～１２月頃に実施予定。） 

・津波避難体験は、防災協の役員会議で事務局との話し合いの結果、今年度は中止となった。 

・津波避難体験は中止でも黄色い「無事ですタオル」を使った訓練を絡めて今後なにかできないか。 

→２０２２年３月１２日(土)に安否訓練実施予定。 

 

 

〇子どもへの防災教育事業 

 ・辻堂青少年会館主催のチームレスキューに協力していく。 

  

〇子どもの見守り事業 

・福祉部会と一緒に事業の検討をしていけると良い。 

→くらし安心・安全部会で考えていることをまとめ、福祉部会とも話ができたらという方向性。 

 

〇辻堂地区交通問題事業 

・２年前に実施した、辻堂小４年生の授業「安全点検・まち歩き」の協力を、今年度は実施できる

と良い。昨年度は、コロナの影響もあってか実施されなかった。 

・辻堂小以外（八松小学校等）の通学路についても、実際に歩いてみて危険個所等を検証できると

良い。 
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【その他の意見等】 

・くらし安心・安全部会の中で新型コロナウイルス感染症対策についてを課題として検討したい。 

 

３．湘南工科大学「社会貢献活動」実習について 

 ・湘南工科大学と連携をして、学生が地域の市民団体などで５０時間以上の実習を行うと２単位取

得できる。辻堂まちづくり会議が協力する初の取り組み。内容としては、「辻堂の一員になろう！

防災活動サポート」。防災協にも協力いただく。基本的に辻堂まちづくり会議での活動に学生に参

加（ボランティア）してもらう。 

  内容としては、防災講演会・避難施設運営委員会補助・辻堂地区総合防災訓練補助・チームレス

キューの補助などの活動に協力してもらう。 

→今後については、湘南工科大学と事務局で調整していきながら、防災協およびまちづくり会議

等と連携を図りながら実施していきたい。 

 

４ その他 

   ・開催通知についてですが、全体会議は年間でスケジュールを決めており、部会についても、全体

会議の次第で案内できることから、今後の開催通知は出さなくてもいいのではないか。 

→全体会議の通知については、次回の全体会議で確認を取ってみたい。 

 

以 上 

【次回部会日程】 

日時：２０２１年(令和３年)５月１３日(木) 

１３：３０～１５：００ 



令和３(2021)年度 くらし安心・安全部会事業予定表（案） 

令 和 ２ 年 度  令 和 ３ 年 度 

テ ー マ 事 業 名 実 施 結 果  テ ー マ 事 業 名 検 討 事 項 

防     災 

防災講演会 防災協議会と開催を予定していたが、新型コロナウイルス感染症対策のため中止。  

防      災 

防災講演会 引き続き実施予定 

津波避難体験 
５月３１日（日）のゴミゼロクリーンキャンペーン後に実施を予定していたが、 

新型コロナウイルス感染症対策のため中止。 
 津波避難体験 

 

５月３０日（日）のゴミゼロクリーンキャンペーン後

に実施予定。 

※新型コロナウイルス感染症対策のため中止。 

 

 

 

 

 

子どもの安全 

子どもへの防災教育事業 
辻堂青少年会館主催のチームレスキューに協力。 

５回開催、毎回子ども約１０人に対し、教育講座を開催。 
 

子どもの安全 

子どもへの防災教育事業 
辻堂青少年会館主催のチームレスキューに 

協力。 

 子どもの見守り事業 
１２月、鵠沼地区郷土づくり推進会議の「鵠沼元気塾」等を視察、情報交換会を実施。  

子どもの居場所事業を検討。 
 子どもの見守り事業 子どもの見守り事業ついての検討。  

都 市 問 題 辻堂地区交通問題事業 

６月、辻堂小学校通学路の安全確保のため、周辺自治会、交通安全協議会、 

防犯協会と連名で、辻堂小学校通学路の安全確保に関する緊急要望書を市に 

提出。 

 

８月の部会、１２月の全体会議で辻堂地区の交通問題に関する意見交換会を 

都市計画課と実施。          

 

１月、部会員から湘南辻堂地下道付近の交通問題（羽鳥立体計画）についての 

意見を回収し、道路整備課に提出。 

 都 市 問 題 辻堂地区交通問題事業 

辻堂駅周辺の渋滞対策に関する意見交換会を

都市計画課と実施予定。 

 

湘南辻堂地下道付近の交通問題（羽鳥立体 

計画）について、道路整備課と意見交換会を 

実施予定。 

マナーアップ キャンペーンの支援 １１月、藤沢市きれいで住みよい環境づくり条例啓発キャンペーン等に参加。  マナーアップ キャンペーンの支援 
街頭キャンペーンや藤沢市きれいで住みよい環

境づくり条例啓発キャンペーン等に参加予定。 

地 域 活 動 地区内学校等との連携 
湘洋中学校の生徒達が作成した「地域をよりよくする活動計画」に対して 

感想メッセージを送った。 
 地 域 活 動 地区内学校等との連携 引き続き実施検討 

    感染症対策   
新型コロナウイルス感染症対

策の課題整理 
新型コロナウイルス感染症対策の課題の整理。 
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令和３年度 第１回 辻堂交流部会 議事録 

 

（開催日時）２０２１年（令和３年）４月８日（木） １０：００～１１：４０ 

（開催場所）辻堂市民センター 第１談話室 

（出 席 者）吉田紀委員、片桐委員、森外委員、関岡委員、吉田秀委員、秋山委員 

（議 題 等） １．公民館の掲示について（辻堂地区及び辻堂公民館の歴史） 

２．令和３年度事業内容及び方向性の確認 

３．「辻堂さんぽ」フォトコンテストの選考について 

４．その他 

 ・パブリックアートさんぽについて 

〈議題〉 

１．辻堂公民館閉館イベントの協力依頼について 

  辻堂公民館では公民館まつりに代わる閉館イベントとして、過去の公民館事業の写真展示、辻堂及び辻

堂公民館の歴史の展示を予定しており、辻堂歴史物語を開催している交流部会へ辻堂及び公民館の歴史展

示物作成の協力依頼があった。（４月２２日（木）１０時から臨時で企画会議を開催することとなった。） 

  展示時期：６月２１日から７月末頃 

  展示場所：ホール前ロビー（ロビーの壁に貼付） 

  展示資料：Ａ４もしくはＢ５サイズの写真や資料等 

【意見等】 

・写真を多く貼り、見に来ていただく方に懐かしいと思ってもらえるとよい。 

・貼るスペースに限りがあるため、今回は公民館事業の写真をメインで展示したほうがよい。 

・辻堂の歴史の写真は、昭和戦後を中心に貼るほうがよい。 

 ・過去の歴史の写真は櫻井氏、大石氏、山田氏、まちづくりの委員に相談してはどうか。 

・新センターのオープンイベントで辻堂の歴史を中心とする展示イベントを開催したい。また、その際は 

 一般市民からもお宝写真を募集してみたい。 

 

２．令和３年度事業内容及び方向性の確認 

   各事業について、事業内容及び方向性を確認した。 

  〇辻堂朝市 

→継続して実施する。 

 現在、市民センターで開催している朝市は市民センター職員だけで対応しているが、新センター移転

後はまちづくり委員も輪番で対応していくことを検討する。 

→移転後の実施場所、輪番の方法について検討していく。 

 

〇みんなで美化キャンペーン 

→湘南ニコニコロード及びポケットパークの除草、花植えを６月・１２月に２回ずつ実施する。 

学校と日程等含め今後調整する。 

→他の実施場所についても検討していく。 

 【意見等】 

  ・駅前地下道が汚い現状もあるため、生活環境や近隣自治会と一緒に清掃活動を行えないか。 
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〇海浜公園通りのサツキ植栽 

→継続して検討していく。 

    

〇辻堂歴史物語 

→コロナの状況を見極めながら、今年度実施する。（大正時代、昭和（戦前）時代） 

 【意見等】 

  ・次回の講演会で一区切りとし、その後は「文化教養講座」など新たなイベントを企画したい。 

 

〇スタンプラリー探訪事業 

→継続して検討していく。 

 

〇グリーン回廊ウオーキング 

→「辻堂さんぽ」事業を実施中。事業終了後、振り返りを行い、今年度中にもう１度行うか検討する。 

 

〇オリンピック関係 

→今回は中止とする。 

 

〇湘南ニコニコロードアートプロジェクト 

→湘南ニコニコロード入口３か所の看板は、湘南工科大学附属高校の学生に作成依頼を行う等、引き続 

き検討を行う。 

→湘南工科大学とのアートプロジェクトについても引き続き検討を行う。 

 

３．現在開催中の「辻堂さんぽ」フォトコンテストの選考について 

  次回の交流部会にて辻堂プライド賞２３作品を選考する。 

なお、選考結果については、早めに賞品を配りたいので、交流部会に一任していただきたい。 

 選考基準案は、吉田部会長と事務局で調整することとなった。 

【意見等】 

  ・どの賞品を渡すかについては、優劣をつけず、ランダムに決定してはどうか。（次回決定） 

 

４．その他 

 ・パブリックアートさんぽについて 

 →辻堂まちづくり会議のＨＰ等で宣伝の協力をすることとなった。（広報委員会へお願い。） 

以 上 

【次回部会日程】 

日時：２０２１年(令和３年)５月２０日(木) 

１０：００～１１：３０ 

 



令和3（2021）年度　辻堂交流部会事業予定表（案）

事業名 内　　容 実施結果 事業名 内　　容 目的や課題

辻堂朝市 毎月第2・4木曜日に実施

【市民センター】
毎月第2・4木曜日に実施
計13回実施（コロナの影響で11回中止）
1回平均23人来場

辻堂朝市 継続して実施

◆目的◆
　地域への誇りや愛着が育むとともに、地産地消を図る

◇課題◇
　・センター移転後の開催方法について

自歩道、ポケットパークで清掃活動を実施
共催：地区生活環境協議会
　　　　高浜地域子ども支援会議
　　　　高浜中学校、浜見小学校、高砂小学校
　　　　白浜養護学校、周辺自治会
　　　　湘南工科大学附属高校

【令和2年度実績】
第1回：  12月17日実施　参加者38人（湘南ニコニコロード）
第2回：  12月19日実施　参加者36人（ポケットパーク）

継続して実施

◆目的◆
　地区内の環境美化を進めるとともに、近隣の学生、地域住民が利用する、自歩
道・ポケットパークの美化を推進することで愛着を育む

◇課題◇
　・コロナ禍での開催について

海浜公園通り（辻堂駅南海岸線）の雑草を減少さ
せるために、サツキの試行植栽を実施

11月26日実施　参加者15人（まちづくり会議委員）
場所：海浜公園通り（辻堂駅南海岸線）ポケットパーク北側植栽帯
内容：植栽帯の伐採伐根（生育が見込まれるサツキは移植）
　　　　黒土，鹿沼土への土壌入替え，サツキ（成木）の植栽，潅水

継続して検討

◆目的◆
　海浜公園通り（辻堂駅南海岸線）の雑草を減少させる

◇課題◇
　・次の再生場所を検討
　・水やり方法を検討（井戸、散水車）
　・継続的な草刈り方法の検討（住民の協力）
　・市への要望書を提出

辻堂歴史物語
櫻井豊氏を講師に招いて、
辻堂の歴史について講演会を実施

コロナの影響で中止 辻堂歴史物語
第4回を実施検討
（大正時代、昭和（戦前）時代）

◆目的◆
　辻堂地区に伝わる歴史講座の開催をすることにより、辻堂への愛着を高めて
いく

◇課題◇
　・開催時期の検討
　・参加者を増やす方法や内容検討を
　・終了後の新イベントを企画（文化教養講座に変更）

スタンプラリー
探訪事業

江の島トレジャーのように
子どもが参加できるような
スタンプラリーを検討

コロナの影響で検討できず
スタンプラリー

探訪事業
継続して検討

◆目的◆
　辻堂の歴史等を子だもたちに知ってもらうことにより、辻堂愛を育む

◇課題◇
　・実施時期
　・内容
　・協力体制（商店会連合会、観光協会）

グリーン回廊
ウォーキング

「辻堂さんぽ」事業を福祉部会とともに企画 3月１日～31日を企画するもコロナの影響で延期
グリーン回廊
ウォーキング

実施期間：4月5日～5月10日
　　　　　　　秋

◆目的◆
　外出に伴う身体活動の促進による健康の維持・増進を図るとともに，地域の再
認識，ふれあいの機会の創出を目的

◇課題◇
　・コロナ禍での開催を工夫
　・協賛店、団体の拡大
　・別の時期に「辻堂さんぽ」を検討（ハロウィン行列、秋のフォトコンテスト）

オリンピック関係
講演会

2020年3月にオリンピアンの牧野幸雄氏を招き
講演会事業を企画

コロナの影響で検討できず オリンピック関係 開催可否検討

◆目的◆
　辻堂住民のオリンピックへの機運や関心を高める

◇課題◇
　・開催時期の検討（オリンピック前、7月まで）

湘南ニコニコロード
看板設置

自歩道の周辺学校から案を募集し、
その中から投票実施、決定した愛称の看板を制
作

看板設置に向け、デザインや作り方等を部会内で検討し、
3月末に看板設置完了
高浜地域子ども支援会議にて近隣学校長には周知済（3月24日）

湘南ニコニコロード
アートプロジェクト

①入口3か所に看板設置
（近隣学校に協力依頼）
②湘南工科大学と連携し、
自歩道にアート作品等を設置

◆目的◆
　プロジェクトを通じて湘南ニコニコロードにさらに親しみを持ってもらう

◇課題◇
　・入口看板のデザイン
　・アートプロジェクトの具体的な内容検討と実施

交流ふれあいの場
づくり

(市民の家）

子どもから高齢者まで、地域住民の交流の居場
所を整備する。

コロナの影響で検討できず
交流ふれあいの場

づくり
継続して検討

◆目的◆
　地域の交流場所として市民の家を見直す。
　
◇課題◇
　・現状と将来像を整理し、必要があれば市への提言を行う

令和3（2021）年度令和2（2020）年度

みんなで美化
キャンペーン

みんなで美化
キャンペーン



ふじさわ
パブリックアート散歩

in 辻堂

あるいて。みつけて。

と き 2021年5月25日(火)13:30～16:00

受講者の方には、もれなく「ふじさわ

パブリックアート散歩」の冊子をプレ

ゼント！

パブリックアートとは、美術館やギャラ

リー以外の公園や道路など公共的な空間に

設置される芸術作品です。辻堂のまちにも

気軽に出会える作品たちがあります。

設置された経緯や作者、素材、表現され

ているものなど、作品にまつわる情報を得

て、散歩を楽しみながら作品に対面しませ

んか。

ところ 長久保公園（長久保公園～作橋～日の出橋）
申込み ５月１０日(月)から辻堂公民館へ（電話又は来館）

(平日午前８時３０分～午後５時)
電 話 (０４６６)３４－９１５１

定 員 １０人(先着順)
ご注意 〇集合は長久保公園みどりの相談所2階研修室、解散は日の出橋です。

雨天でも実施しますが、行程が変更になることがあります。
〇歩きやすい服装でお越しください。
〇当日は検温、体調確認の上、発熱等の場合は参加を見合わせてください。
〇当日はマスクを着用してください。
〇感染症の状況等により中止することがあります。

【申込み・問合せ】

辻堂公民館 電話(０４６６)３４－９１５１
【主催】辻堂公民館
【協力】文化芸術課

公益財団法人藤沢市まちづくり協会
辻堂まちづくり会議

回覧
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令和３年度 第１回 辻堂まちづくり会議福祉部会 議事録 

 

 

（開催日時）２０２１年（令和３年）４月１５日（木）１３：３０～１５：３０ 

（開催場所）辻堂市民センター 第１談話室 

（出 席 者）野澤委員、近藤委員、國弘委員、鷹野委員、松尾委員、丸山委員、小泉委員、 

北野委員、河住委員 

（議 題 等） １.今年度の計画について 

２.事業内容及び方向性の確認 

３.その他 

 

〈議題〉 

◎事務局自己紹介、鷹野部会長からの挨拶 

 

１．今年度の計画について 

  →令和３年度福祉部会事業計画の資料に基づき、事務局より説明を行った。 

   

２．事業内容及び方向性の確認 

→事務局より、昨年度行った意見交換の結果に基づき内容説明を行ったうえで、事業に繋げ

るよう話し合いを行った。また、昨年の意見交換の際の欠席者については今回意見を述べ

てもらうこととした。 

 

〈前回欠席者の意見〉 

 〇昨年度のＣＳＷ相談件数が２５４件あった。そのうち２００件ほどがお金に関する相談、

次に多いのが障がい関係の相談であった。障がいについての相談は窓口が不明確であり、

何でも相談できるＣＳＷへ相談に来るケースが多い。 

  →障がいについての窓口が明確化されるといい。新辻堂市民センター内に支援センターが

入るため、相談窓口の周知のためのチラシ等作成できるとよいと思う。 

 

 〇高齢者に優しい反面、厳しくなっていると感じる点がある。また昨今の状況下の中で見守

りを行うことができずにいる。辻堂が住みやすい街３位になったが、一部高齢者が取り残

されているように感じ、本当に３位なのか？と思ってしまう。 

また市民センター移転後、高齢者学級などに通っている人については一部遠くなる人たち

が出てくる。移動手段があれば高齢者も障がい者も便利であるが、そのような方々へ対し

てどう対処するのか必要か考える必要があると感じる。 
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  〈テーマ別の意見等〉 

 

〇障がいについて 

   ・以前は白浜養護学校と近隣の学校で月一回程度の交流を行っていた。 

   ・障がいを持つ子どもの親が自身の子どもをガードしてしまい、地域に出ようとしない傾

向があり、より障がいについて理解されないのではという危惧がある。 

   ・また新しい住民の参入により、障がい者に対しての誤解が生じてしまう場面がある。 

 

〇高齢者・障がい者の災害時について 

 ・避難行動要支援者について、お互いに助け合おうとなっていても横の繋がりが薄くなっ

ていることから、不安点が多くある。 

 ・訓練等を行っても、実際には自身が逃げるので必死かもしれない、また避難させきれな

いと感じる点がある。 

  

〇啓発活動や居場所づくりについて 

 ・まずは昨年度中止となった認知症フレンドリー講座から始めるべきである。是非開催し

てほしいとの声もあった。 

  →三者連携、青少協の委員が変わるため会議で投げかけを行い、日程を再度検討してい

くこととする。 

 ・新センターをきっかけに様々な相談や、人に気軽に話せる場をつくりたい。また新セン

ターにとらわれず、市民の家等を利用した居場所を提供できないか。 

 ・そういった場を作った場合、人々が来やすいきっかけづくりが必要である。（スタンプラ

リー等） 

 ・最初から様々な相談ができる場にしてしまうと入りにくいため、各回によって障がい、

高齢者等に分けて、少しずつ一緒にしていくことで多岐にわたる相談の場を作れるので

はないか。 

 ・湘南工科大学の学生にも協力をお願いして勉強の場も同時につくりたい。 

 ・福祉や防災など、様々な場面で活躍する地域住民で構成されているまちづくり会議とし

て気軽な相談の場を作ることで、より説得力があるのではないか。また新センターにで

きる窓口が地域参入しやすくなるのではないか。 

 

→次回検討事項 

  ・居場所については誰が運営するのか？福祉部会のみが厳しければまちづくり会議全体

で、また各委員の関係から人員を出すなどの検討が必要である。 

  ・市内で同じような活動を行っている例のチラシなどがあればイメージしやすい。 

   →次回までに事務局が用意することとした。 
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３．その他 

 ・今後の開催日程について 

  毎月、全体会の前の週に部会があると予定が立てやすいとの意見があったため、そのよう

にすることとした。（ただし５月については他部会との関係上２週前の開催とすることとし

た。） 

 
  以 上 

【次回部会日程】 

日時：２０２１年(令和３年)５月１３日(木) 

１３：３０～１５：００ 

 



令和３(202１)年度 福祉部会事業予定表（案） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度 令和３年度 

テーマ 事業名 実施状況 テーマ 事業名 検討事項、課題等 

 

全体 

 

 

本年度より立ち上げた部会の方向性や事業内容を検討。辻

堂の特性や現状をデータやアンケートに基づき理解した上

で、福祉部会が取り組むべきことや理想とする部会の在り方

について年間を通して協議を行った。各委員が日頃取り組ん

でいることや、辻堂にとって何が必要であるか意見交換を重

ねた。 

全体 

 

定期的に意見交換の場を設ける。その中で福祉部会の在り方やこれから

実施する事業等を検討していく。 

健 康 

辻堂健康マップ 

高齢者の交流の場をまとめたマップや、グリーン回廊を載

せた３～４ページほどの冊子作成を検討。掲載するサロンや

交流の場等の情報を精査した。また辻堂グリーン回廊のペー

ジについては交流部会との協議も重ね、追記点など内容の確

認を行った。 

現在、新型コロナウイルスの影響により講座や交流の場を

設けていないサロン等が多く、明確な情報や写真等が入手で

きていないため、発行を見合わせている。 

健康 

辻堂健康マップ 

これからの状況を判断し、サロン等の情報が明確になり次第発行に向け

て調整する。ステイホーム中でもできる健康づくりを掲載したものを合わ

せて配布できないかとの意見もあったため、要検討。 

 

認知症 

フレンドリー講座 

認知症の方を知ること、そして対応の仕方を協議し考える

ことを目的とし実施。２月２４日にまちづくり会議委員、三

者連携団体、辻堂地区社会福祉協議会の委員を対象に実施予

定であったが、緊急事態宣言の発令により中止。 

認知症 

フレンドリー講座 

令和３年度中の講座実施を検討。また子ども向けの講座も開催を検討し

ていく。地域で支え合う仕組みの長期的な構築、辻堂が少しでも優しい

町になるきっかけづくりを目指す。 

グリーン回廊 

ウォーキング 

外出に伴う身体活動の促進による健康の維持・増進を図る

とともに，地域の再認識，ふれあいの機会の創出を目的とし

た「辻堂さんぽ」事業を交流部会とともに協議。 

グリーン回廊 

ウォーキング 
今後もグリーン回廊を利用した事業や他部会との合同協議等を行う。 
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令和３年度 第１回 広報委員会 議事録 

 

（開催日時）２０２１年（令和３年）４月８日（木） １５：００～１７：００ 

（開催場所）辻堂市民センター 和室 

（出 席 者）尾崎委員、吉田秀委員、伊藤委員、鷹野委員 

（議 題 等）１．委員長の選任について 

２．令和３年度の事業計画について 

３．駅前掲示板の運用について 

      ４．辻堂プライドロゴマークの活用について 

      ５．他団体とのコラボレーションについて 

      ６．ZOOMカフェの通年実施について 

      ７．各委員の紹介カード配布について 

      ８．その他 

 

〈議題〉 

１．委員長の選任について 

 尾崎会長から、伊藤委員の推薦（副会長兼務）があった。 

 →仮で伊藤委員を委員長とする。 

→広報委員会の人数が少ないので、全体会議で広報委員会への参加を募る。新たに参加していただ

いた方も含め、改めて委員長について確認をする。 

 
２．令和３年度の事業計画について 

 各事業について、事業内容及び方向性を確認した。 

 〇子ども回覧板について 

 →令和元年度の実施方法と、令和2年度中止になってしまったオンラインでの実施方法と、2パタ

ーンの方法があるので、コロナの状況を見ながら検討していく。6月位に一度判断をする。 

 →テーマによっては、他の部会を絡めて実施を検討していきたい。（例えば、子どもの居場所等のテ

ーマであれば福祉部会の協力等） 

【意見等】 

 ・2年前の参加者と話をしたが、人前で発表すること等、良い経験になったとのこと。引き続き、

実施していきたい。 

 

 〇フェイスブックページの運営 

 →湘南工科大学の社会貢献活動実習と連携し、事業を展開していく。朝市、交通・防犯パトロール、

グリーン回廊ウォーキング等、学生の視点から情報を発信し、フェイスブックページの活性化を

図る。 

 

３．駅前掲示板の運用について 

 連続した掲出について、全体会議で意見があったので、改めて議論したい。 
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 →各協議会、公民館サークルに、改めて駅前掲示板の活用について案内する。協議会の皆さんには

全体会議で案内する。 

→利用案内、利用規約を改定する。改定案について伊藤委員と調整し、次回の全体会議にて確認す

る。 

→掲示板の情報が更に目に留まるように、POP等を工夫していく。（「注目情報！！」の吹き出しPOP

等の活用） 

 →次回の掲示板の差し替えは、5/6（木）9：30から、担当は吉田秀樹委員。  

 

４．辻堂プライドロゴマークの活用について 

 令和2年度、辻堂プライドのステッカーを作成したが、令和3年度スタッフユニフォームを作成し

たい。 

 →全体会議で作成することについて確認し、作成するアイテム、デザイン等については広報委員会

中心に進めていくことの了承を得る。 

 →ロゴマークの積極的活用のため、全体会議で運用の手引き・マニュアル等を配布する。 

【意見等】 

 ・各協議会や団体等でも積極的にロゴマークを使っていただけるよう意識付けをしていきたい。 

 ・ステッカーは辻堂まちづくり会議委員に配布してもらいたい。（市民への配布は、新センター移転

時に実施する予定） 

 

５．他団体とのコラボレーションについて 

 辻堂まちづくり会議が辻堂地区のハブとなり中心となって各団体が繋がっていけるようにしていき 

たい。全体集会（ZOOMカフェ）に参加していただいた方々からも、コラボレーションしたいとの要

望もある。 

 →それぞれの立ち位置や守備範囲を明確にして、辻堂まちづくり会議としてどのようなコラボレー

ションができるかを考えて進めていく。 

 →コラボレーションを実施するにあたっては、委員の皆さんとしっかりと意見交換をしたうえで進

めていく。 

【意見等】 

・行政と絡んでうまく利用したいと考えている民間団体の方もいるので、慎重に進めていかないと

いけない。 

・問題意識、要望、思い等を吸い上げ、解決していくことが求められているので、その仕組み作り

ができるとよい。 

 

６．ZOOMカフェの通年実施について 

 全体集会（ZOOMカフェ）を実施した結果、参加者から定期的に実施してほしいとの意見があったの

で、今後の位置付けや進め方を検討したい。 

 →全体集会とZOOMカフェは分けて考える。全体集会は活動報告等をメインに年に1回開催する。 

→開催の頻度は、年に3回程度。誰もが気軽に参加できる場とする。今年度はまず夏前の実施をめ

ざす。 

→実施方法、内容等を次回の委員会で検討する。 
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【意見等】 

・ZOOMカフェを定期的に実施する中で、全体集会があってもよいのではないか。 

・ZOOMカフェの目的は、次の通り整理できるのではないか。1、辻堂まちづくり会議に触れる頻度

を上げる（認知度アップ）。2、まちを作っていく意識を高める場。 

・辻堂さんぽの投稿写真をテーマにしたZOOMカフェを実施したら面白い。 

 

７．各委員の紹介カード配布について 

 辻堂まちづくり会議がワンチームとして活躍できる空気感を醸成するために、各委員がお互いの 

ことをもっと知ることができる自己紹介シートを活用したいと提案があった。 

→紹介してもらう項目は、もっと気軽な内容とする。事務局と尾崎会長が調整し、次回の全体会議

で確認をする。 

【意見等】 

・個人情報の問題があるので名前だけで良い。人柄がわかるようなシートが作れると良い。 

 

８．その他 

 ・新センターオープニングの分担やチーム編成等について、全体会議で意見交換する。 

 

 
  以 上 

 

【次回部会日程】 

日時：２０２１年(令和３年)５月６日(木) 

１３：００～１４：３０ 



令和3（2021）年度　広報委員会事業予定表（案）

事業名 内　　容 実施結果 事業名 内　　容 目的や課題

駅前掲示板の活用

　・月ごとに飾り付けを変えて人目を惹く
掲示板にする
　・駅前掲示板を、他団体等に貸し出す
こととした。

　・広報委員会委員が、各月飾りつけや事業報告、募集
の掲示を行った
　・他団体から、計10件の申請があり、ポスター等を掲
示した。

駅前掲示板の活用
　・月ごとに飾り付けを変えて人目を惹
く掲示板にする

　◆目的◆　活動や事業の周知を行いまちづくり会議の認知度を高める
　・他団体等の利用促進

辻堂公民館まつり出
展

　２０２０年１０月２４日・２５日
　・活動内容の展示

　・新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止 - - -

辻堂地区全体集会

　２０２１年３月９日に実施
　・ZOOMを使用してオンラインで開催
　・テーマ「辻堂に移り住んでみた！」
　・活動報告

　・活動紹介
　・パネラー２名によるパネルディスカッション
　・意見交換
　◆参加人数　６７人（うち一般参加者４６人）

辻堂地区全体集会 実施日、実施方法未定

　◆目的◆　活動報告や課題の抽出
　・早い時期から入念な計画を立てる
　・参加者を増やす方法や実施方法検討
　・十分なフィードバックの必要性の認識

ホームページ
　・事業案内や議事録、事業結果を掲載
した。

　・事業案内や議事録、事業結果を掲載した。 ホームページ
　・事業案内や議事録、事業結果を掲
載する

　◆目的◆　活動や事業の周知を行いまちづくり会議の認知度を高める

辻堂まちづくりだより
の発行

　２０２１年３月２５日号で全戸配布
　・HPへの記事掲載

1２月素案、原案作成業者入札依頼、１月業者決定、３
月１８日納品、３/２５号全戸配布

辻堂まちづくりだより
の発行

　２０２２年３月２５日号で全戸配布 　◆目的◆　活動や事業の周知を行いまちづくり会議の認知度を高める

子ども回覧板

　・コロナ禍の中、遊び場所、学校での出
来事などを話す子ども井戸端会議を開
催し、オンラインで配信する新しい形の
子ども回覧板を展開。

　・新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止 子ども回覧板 実施日、実施方法未定

　◆目的◆　（1）子どもの地域参加を促し次世代の担い手を育成する。
　　　　　　　　 （2）子ども向けの情報を集めて発信し、地域に愛着をもって
　　　　　　　　　 もらう。
　・　実施時期
　・　実施方法
　・　協力体制の充実

辻堂プライド（新規）
辻堂プライドロゴマークを募集し、一般投
票を経て決定した。

辻堂西海岸在住の市民の作品に決定

募集：2020年12月10日～2021年1月6日
　　　※101作品の応募
一般投票：2021年2月5日～2月19日
　　　※725票の投票
　　　※優秀賞は508票獲得

辻堂プライド
辻堂プライドの浸透及びロゴマークの
活用

　◆目的◆　（1）まちづくり会議の認知度向上
　　　　　　　　 （2）まちづくりへの積極的参加
　・ブランド価値を担保しつつ、ロゴマークの浸透を図る

フェイスブックページ
の公開（新規）

　・辻堂まちづくり会議のフェイスブック
ページを公開。

　・２０２０年１２月にフェイスブックページを公開した
フェイスブックページ

の運営

　・辻堂まちづくり会議のフェイスブック
ページを運営する
　・湘南工科大学の学生による情報発
信

　◆目的◆　活動や事業内容、辻堂の魅力等の情報を発信し、認知度の
向上、まちづくりへの積極的参加を促す。
　・更新頻度
　・協力体制の充実

令和３年度令和２年度



辻堂まちづくり会議駅前掲示板の利用案内 

辻堂まちづくり会議 

 

辻堂駅の通路に設置している掲示板をご利用いただけます。 

事業告知や活動発表などにご活用ください。 

 

【掲示板の場所】 

辻堂駅南北自由通路（南口寄り） 

【利用方法】 

１ 対象者 

次のいずれかに該当する場合、掲示の申請ができます。 

 （１） 辻堂まちづくり会議の構成団体（自治会・町内会連絡協議会、社会福祉協議会、青

少年育成協力会、交通安全対策協議会、生活環境協議会、防犯協会、防災協議会、民

生委員児童委員協議会、公民館評議委員会、高浜地区子ども支援会議、社会体育振興

協議会、商店会連合会、老人クラブ連合会、ネットワーク湘南童夢、地域包括支援セ

ンター、地区ボランティアセンター） 

 （２） 辻堂公民館に団体登録しているサークル 

 （３） その他辻堂まちづくり会議が認める団体（地域での公共性、公益性等を踏まえて判

断します。） 

２ 掲示できる内容 

掲示できる内容は、活動・事業の予告、発表等を想定しています。 

原則として、紙などによる平面の印刷物とします。立体的な作品等の展示はできる限りご

遠慮ください。 

次に該当する場合は掲示できません。また、地域の掲示板として、地域への情報提供の必

要性が少ない掲示についてはご遠慮いただくことがあります。 

 （１） 政治活動又は宗教活動が目的と思われるもの 

 （２） 営利目的と思われるもの 

 （３） 公序良俗に反するもの 

 （４） その他、管理者が不適切と認めたもの 

３ 掲示物の大きさ 

日本産業規格Ａ列３番（Ａ３判）横置き１枚まで 

４ 掲示期間 

原則として１か月（月初から翌月初まで）とし、連続した月の掲示は不可とします。 

５ 利用料 

無料 



【利用申請】 

利用規約に同意の上、申請してください。 

１ 申請の方法・期間 

毎月１日（１日が土日休日の場合はその次の平日）の１７時までに辻堂まちづくり会議事

務局（辻堂市民センター地域づくり担当）に、申請書に掲示物の原案を添えて提出してくだ

さい。 

※ 申請状況に応じて、掲示物の調整を行い、１４日までに結果をご連絡します。 

※ 緊急・お急ぎの場合は別途ご相談ください。 

※ 掲示物は掲示日の 1 週間前までに事務局に持ち込んでください。 

２ 利用期間 

原則として翌月の月初から翌々月初まで掲示します。ただし、申請内容等に応じて掲示期

間を変更することがあります。 

 

【留意事項】 

 〇 利用許可を受けた月の翌月の申請は出来ません。 

 〇 破損、盗難等の責任は負いかねますのでご了承ください。 

 〇 掲示方法等に関しては、辻堂まちづくり会議にご一任いただきます。 

 〇 予告等の場合、掲示期間と事業日程等にご配慮いただき、終了した内容が⾧期間掲示さ

れることのないようにしてください。 

 〇 掲示終了翌日から３０日以内に掲示物の返却を受けてください。 

 

【お問い合わせ】 

辻堂まちづくり会議事務局（辻堂市民センター地域づくり担当） 

電話 （０４６６）３４−８６６１           

 

（２０２１年４月更新） 



「辻堂まちづくり会議駅前掲示板」利用規約 

 

１ 趣旨 

 この規約は、辻堂まちづくり会議駅前掲示板（以下、「駅前掲示板」と

いう。）を利用するために必要な事項について定めるものです。 

２ 利用できる団体等 

 駅前掲示板を利用できる団体等は、辻堂まちづくり会議、同会議参加

団体、辻堂公民館に団体登録しているサークル及び辻堂まちづくり会議

において掲示板の利用を承認された団体（以下、「利用者」という。）と

します。 

３ 利用にかかる同意 

 利用者は駅前掲示板の利用前にこの規約を必ず確認し、この規約に同

意した上で申請してください。駅前掲示板を利用した場合は、この規約

に同意したものとみなします。 

４ 管理者 
 駅前掲示板の管理は辻堂まちづくり会議が行います。 

５ 利用申請 

 利用者は掲示する前月の１日（１日が土日祝祭日及び年末年始の場合

は、翌日等の平日）の１７時までに所定の申請書を辻堂まちづくり会議

事務局（市民センター）に提出し、掲示の承認を受けることとします。 

６ 利用許可 

 管理者は申請を受けたものについて、内容を審査し、掲示が適当であ

ると判断したものについては、１４日以内に申請者へ掲示の許可の連絡

をすることとします。 

７ 禁止掲示物 

次のいずれかに該当する掲示物の掲示はできません。 

 (1)政治活動を目的とした主義主張又は宗教活動を目的とするもの。 

 (2)営利を目的とするもの。 

 (3)公序良俗に反するもの。 

 (4)その他、管理者が不適切と認めたもの。 

８ 掲示期間 

掲示期間は、原則として次のとおりとします。 

 (1)利用１回につき１ヶ月とし、連続した月の掲示は不可とします。（利

用許可を受けた月の翌月の申請は出来ません） 



 (2)掲示は月初から翌月初まで（いずれも休日の場合は次の平日）としま

す。 

９ 掲示貸し出し面積 

 (1)利用者への全貸与面積は最大で全掲示面積の３分の１(掲示板に向か

って右側)とします。 

 (2)一利用者への貸与面積は最大Ａ３横サイズ１枚分とします。 

 (3)同一掲示期間内に複数の利用者がある場合は、管理者が一利用者の貸 

  与面積を調整します。 

10 掲示物の管理責任と撤去 

 掲示物の掲示及び撤去は管理者が行います。ただし、掲示物が利用者

の作品等の場合は、利用者に掲示を依頼することがあります。 

11 利用料 

 駅前掲示板の利用及び申請に係る費用は無料とします。 

12 違反に対する措置 

 利用者がこの規約に違反したときは、管理者は利用者に通知すること

なく、掲示物を撤去・処分します。 

13 利用者の賠償責任 

 利用者等が、故意又は過失により駅前掲示板を損傷したときは、その

損害を賠償しなければなりません。 

14 利用上の損害 

 管理者は、管理者が損害を与えた場合を含め、利用者が駅前掲示板を

利用したことにより発生した利用者の損害及び利用者が第三者に与えた

損害について、一切の責任を負いません。 

15 規約の変更等 

 管理者等は、利用者に事前に通知することなく、この規約を変更でき

るものとします。 

 また、駅前掲示板の管理上必要となる措置を講じることがあります。 

 

附則 

  この規約は２０２０年７月１６日から施行します。 

  この規約は２０２１年４月２２日から施行します。 



辻堂プライドロゴマークの活用（スタッフユニフォーム）

■Tシャツ （ドライTシャツ3.5オンス吸汗速乾・UVカット）

枚数:50枚 見積金額:88,000円
※胸・背中の2か所に辻堂プライドロゴマークをプリント（シルク印刷）

■ロングTシャツ （ドライ⾧袖シャツ3.5オンス吸汗速乾・UVカット）

枚数:50枚 見積金額:99,000円
※胸・背中の2か所に辻堂プライドロゴマークをプリント（シルク印刷）

■パーカー （4.4オンスドライジップパーカー）

枚数:50枚 見積金額:133,650円
※胸・背中の2か所に辻堂プライドロゴマークをプリント（シルク印刷）



氏 名

辻堂まちづくり会議 自己紹介シート

趣味

特技

好きな食べ物

辻堂でおススメのお店

座右の銘

あなたにとって辻堂まちづくり会議とは

委員の皆さんへメッセージ

（解答例）〇〇〇についての困りごとがありましたら、〇〇の協力ができますので、
ぜひお声がけください。






